

Síntesis Deportiva



Básquet: Deportivo Argentino y un buen presente en la Liga de San Carlos

Siendo el único líder en la rama femenina del torneo sureño, el Club Deportivo Argentino también forma parte de la Liga Municipal de básquet en el departamento de San Carlos que el fin de semana ganaron sus dos encuentros para concluir la primera ronda.

Las "Académicas" en su primer tiempo le ganaron a Panteras por 85 a 18 y en su

segundo compromiso vencieron a Crucero por 71 a 31.

Luego de esto tendrán que afrontar la segunda ronda con los partidos de vuelta, para concluir la fase regular y luego los cruces definitivos.

Báez venció a Pedro Cachín y se metió en los cuartos de final del Open de Lyon

Triunfazo de Sebastián Báez en el Open de Lyon: por los octavos de final del torneo categoría ATP 250, el nacido en el 2000 venció 3-6 7-5 y 6-2 a su compatriota Pedro Cachín. Los argentinos jugaron un partidazo.

En cuartos de final, Báez enfrentará al británico Cameron Norrie (número 14 del mundo y segundo mejor preclasificado en este certamen), quien venció al belga David Goffin por 6-3 y 6-4.

Eventualmente en semifinales, podría cruzarse con otro conocido: el bonaerense Francisco Cerúndolo, que en cuartos tiene que enfrentar al británico Jack Draper.

Vóley nacional: Luciano De Cecco jugará el Metropolitano para Ferro

Un bombazo sacude al vóley argentino: Luciano De Cecco, histórico armador de la selección y medalla de bronce en los últimos Juegos Olímpicos de Tokio 2020, regresará al país luego de su exitoso paso por Europa y jugará en Ferro.

Cachete, de 34 años, cerró su etapa en Lube Civitanova de Italia con tres títulos y fue anunciado este miércoles como flamante refuerzo verdolaga. «Voy a ser parte del plantel de la Liga Metropolitana para Ferro este año. Estoy muy contento por la oportunidad y por ser parte del club, que tiene enormes recuerdos para mí desde chiquito. ¡Vamos Ferro! Nos vemos dentro de poco», expresó en las redes



sociales.